

# メタルドゥ 2nd物流センター稼働 レアメタル扱い増へ

大手レアメタル専門  
商社メタルドゥ（本社  
大阪府西区京町堀、  
藤田國廣社長）が神戸  
市ポートアイランド内  
に資金23億円を投じて  
建設を進めていた新大  
型物流センター「2nd  
物流センター」Ⅱ写真  
Ⅱがこのほど完成。社  
員15人できょう2日か  
ら本格稼働する。

「2nd物流センター」  
は、2005年8月に  
大阪市此花区に新設し

た「1st物流センター」  
が取扱量の増加で手狭  
になったことに加え、  
今後の商品の品ぞろえ  
と供給量の拡大などを  
狙いに、昨年6月から  
神戸市ポートアイラン  
ド内（中央区港島南町  
3-5-4）の1万2  
700平方メートルの敷地に  
メインヤード、ストッ  
クヤード、3階建て事  
務所棟など5940平  
方メートルの建屋建設を進め  
ていた。設備として、  
ダイフク製自動搬送シ



ステム（400ユニッ  
ト自動ラック）、天井ク  
レーン、コンボ、トラ  
ック・スケール、放射  
線感知ゲート、プラス  
マ裁断機、各種分析装  
置等を導入した。

藤田社長の話 当業  
界のみならず産業界全  
体が昨年後半からの急  
激な景況悪化と需要不  
振に見舞われ、しかも  
先行きに対する見通し  
が全く立たない現状に  
ある。（2nd物流センタ  
ー建設は）タイミン  
グ的には悪いが、大局的  
にはレアメタル資源の  
再生利用とスクラップ  
需要増加という潮流は  
変わらない。1st物流  
センターと車で30分程  
度という至近距離であ  
るメリットを生かし、両  
センターの人員や物資  
を有効活用することで  
多品種・多量・高品質へ  
の対応、付加価値の向  
上、業務効率化を促進  
し、開発・提案型企業を  
めざしていきたい。